
冀教版八年级Unit4
	单元课题：The Internet Connect Us
	U4

	单元重点

	I.词汇(Main words)：
technology, keyboard, industry, enter, key, depend, hide, appear, modern, electronic, sell, receive, advantage, simple, coin, cause, less, steal, search

	II.短语
depend on 依赖于     Easter Bunny 复活节兔子      pass on传递
by hand 用手工       printing press印刷机          keep on 保持  
in seconds几秒内    far away 远的        aside from 以外,除…之外   take up 拿起;开始从事;占据时间            set up a time 确定时间     search engine 搜索引擎    

	III.句型：
1. How does the Internet help you?
2. If we want to have a meeting, I can send the invitation online.
3. It is quite easy to find information on the web. 

	IV.语法：

1. Adverbial Clause with “if” (if 引导的条件状语从句)

	V. 话题：

Talking about the Internet（谈论因特网）

	V．难点区分：

1. more 与 over
2. information与 news
3. spend, take, cost与 pay
4. ill与 silk
5. can 与 be able to
6. look, look for , find , find out 与 look up  

	Lesson19 —Lesson24

	 L19  How Do You Use the Internet?

	I.词汇(Words)
1. With the Internet, we can learn about almost anytime. 
有了因特网，我们几乎可以得知任何事情。
with 的用法:
(1)with 表示拥有某物

    Mary married a man with a lot of money.
    玛丽嫁给了一个有很多钱的男人。
(2)with表示使用某种工具或手段。 

I cut the apple with the sharp knife.
我用一把锋利的刀切苹果。 
Tom drew the picture with a pencil.
汤姆用铅笔画这幅画。
(3) with 表示人与人之间的协同关系。
We have been friends for two years since we worked with each other, and I have never quarreled with him. 
自从我们一起工作以来，我们已经做了十年的朋友了，我从没有和他吵过

架。
(4)with 表示原因或者理由
He jumped up with joy. 他高兴的跳起来。
Father is often excited with wine. 父亲常因喝酒变得兴奋。

(5)with 表示“带有，具有”“带着””在……身上，在……身边”之意。
The girl with golden hair looks beautiful.

那个金色头发的女孩儿看起来很漂亮。
A storm with a hurricane is on its way.

带来飓风的暴风雨要来了。   

Take the umbrella with you in case it rains. 随身带伞，以防下雨。

例：（B）-Do you remember what she looked like when you first met her? 
-Of course. She was tall and thin ______ long hair. 
A. in     B. with    C. on     D. on 

2. It has no keyboard or mouse, so it is easy to carry. 

它没有键盘和鼠标，因此便于携带
or的用法:
（1）表示选择，意为”或““还是”
Is the radio off or on? 收音机是关上了还是开着的？
Would you prefer tea or coffee? 你喜欢茶还是咖啡?
Are you going to America by boat or air?

你去美国是坐船还是坐飞机？
（2） 表示一种否定的条件，意为“否则”
Come on, or we will be late .快点，否则我们要迟到了。
     Hurry up, or you will be late for school. 赶快，否则你上学就要迟到了。
（3）用于否定句，意为“也不”
      He was not clever or good-looking. 他不聪明，长的也不好看。
例：（B）You’d better wake up Tom at 6:30. ___ he will be late for the match.
A. if     B. or     C. and    D. but
拓展：电脑部件常用名称：笔记本电脑 notebook

3.  more than 与over 可以通用. (概一L95)
   The whale is over 100 tons.=The whale is more than 100 tons.

   这头鲸超过100吨。

（1）more than 有三层含义：= over 多于。

There are more than 40 students in our class. 
在我们班有40多名学生。
（2）=not only 不仅仅。
He is more than our teacher; he is our friends.

他不仅仅是我们的老师，也是我们的朋友。
（3）=very非常。
He is more than clever. 他非常聪明。

	II.句型：
1. If we want to have a meeting, I can send the invitation online. (概一L137)
如果我们想要开会，我可以在网上发送邀请函。
在if引导的条件状语从句中，如果从句洽谈的是一个有可能发生的事实及其产生的相关的结果，主句用一般将来时态或含有情态动词的句子，从句用一般现在时态。
We can walk there if we can’t find a bus.
如果我们找不到公共汽车，我们可以步行去那儿。
If it rains tomorrow, we will not go to the zoo.

如果明天不下雨，我们就不去动物园了。

What will you do if you find a panda in danger.
如果你发现一只处在危险当中的熊猫，你会怎么做？
例：（2014河北保定期末）
（B）If it ___ this Saturday, we _____ for a picnic.
A. won’t rain; shall go    B. doesn’t rain; will go

C. isn’t rain; go          D. doesn’t rain; go

	L20 A Computer Helps!

	I.词汇：(Words)
1. 代词one 的用法：(概二L20)
（1）one可以代替前边刚提到的同一类人或者事物，其复数形式为ones. 

I have a new storybook and several old ones.

我有一本新的故事书和几本旧的故事书。

（2）如果one不带有任何修饰语，而是单独使用时，其意思通常是泛指的。
I have no recorder. I want to buy one.

我没有录音机，我想买一台。

（3）不定冠词a/an不可以直接和one 连用，但a/an后边有形容词时，可以和one 连用。
Do you have any books? I need a sharp one.

你有小刀吗？我需要一把锋利的。

（4）当one（s）代替特制名词时，它前面总有定冠词或其它限定词。
This room and the one upstairs are being cleaned.

这个房间和楼上的那个房间正在被打扫。
The film is not so good as the one we saw last week.

这部电影不如我们上星期看过的邢部电影好。
例：（A）There are enough cups for each visitor to have___.
A. one  B. it  C. this  D. that

2. information 与 news  (概一L133)
（1）information作信息解，通常指在阅读、观察、谈话或书信往来中特别关注的消息、附报，资料等。它侧重内容，不可数词。
They must find out some information about planes to Yunnan as quickly as possible.

他们必须尽快找到有关飞往云南的班机的资料。
The students went to the National Library to look up the information they needed.

学生们去国家图书馆找他们所需要的资料
（2）news作“新闻"解，一般指通过广播、电视、报纸等新闻媒体向大众发布的社会名方面的最新消息，它侧重一个“新”字，是不可数名词。
There's a piece of interesting news in today's newspaper.
在今天的报纸上有一条有趣的新闻。
No news is good news. 没消息就是好消息。
例：（C）_____about the sports meet make us excited.
    A. News   B. Information   C. Messages    D. Advice
名解析本题考查名词。谓语动词make是原形，可知主语应该是复数形式，而news, information, advice都是不可数名词，故C是正确的。
3.family, house 与home  (概一L55)
三者都与"家"有关，但所指对象和用法不同。
（1）family的意思是"家庭，家庭成员，与居住的房子无关。当family作为整体概念的家庭讲时是单数;当家庭成员讲是复数。
Mr. Richard’s family is very large.理查德先生的家是上个大家庭。   My family are very well.我家里人都很好。(复数)
（2）house的意思是"房屋，住宅，一般是针对家人居住的建筑而言。
There are many new houses in our village.
我们村里有很多新房子。

（3）home的意思是“家”，主要嫩一个人出生或居住的地方、房屋时其中的一部分，因而也有“家乡，故乡”的意思，它具有house所没有的感情色彩(如“团聚”“思念”等)。
I don't want to be away from home for too long.
     我不想离家时间太长。
例：（C）Peter regards Liaocheng as his second _____ because
he has lived here for ten years.
A. family     B. house     C. home    D. room
名解析考查名词词义辨析。family指的是家庭成员，一般不涉及房屋，house

是指居住的建筑物。home是指家庭成员所居住的环境或与房屋有关的"家room

指房间、屋子。句意彼得把聊城看作他的第二个家，因为他已经在这儿生活了十年了。

	II. 句型：
1. It is one of the biggest holidays in many countries. 
在许多国家复活节是最大的节日之一。 
One of +the+形容词的最高级+可数名词复数，表示“最……的……之一”如：
  He is one of the tallest boys in his class.

  他是班上个子最高的男孩之一.

  Jackie Chan is one of the most popular actors in the world.
  成龙是世界上最受欢迎的男演员之一。
例：（D）（2015浙江杭州中考）My time in the middle school was one of ____periods of my life.

A. exciting  B. more exciting C. the more exciting  D. the most exciting

	L21  Books or Computers?

	I. 词汇：
1. They wrote each word by hand.
他们用手写每个字。
by+抽象名词或具有抽象意义的普通名词(名词前不加冠词，不变复数)。意为靠…，通过…，由…所致，by mail/letter/radio/telephone/hand/machine.                        
  I made a coat with my own hands. It was made by hand, not by machine.  我用双手做了一件外套。它是用手工做的，而不是机器做的。                                       
2. It took a long time to write just one book! 只写一本书也要花费很长时间!
(概一L89， L131)
It takes sb. some time to do sth.“为做某事花费某人一段时间”， it是形式主语加take为“花费”之意，sb用名词或人称代词宾格形式，some time表示一段时间，真正的主语是后面的动词不定式，take在句中有时态的变化，应该根据具体的时态运用，如:
It will take me 20 minutes to read the book.

读这本书将花费我20分钟的时间。
It took the workers 2 months to build the bridge.

建这座桥梁花费了工人们两个月的时间。
例：（B） (2014河北石家庄联考)It took me two weeks _____reading the novel written by Guo Jingming.

A. finish    B. to finish    C. finishes    D. finishing

3. point at与 point to
point at习惯上表示指向离说话人较近的事物，意为“指着”，at是介词，着重于指的对象。 

The baby points at the candy. （这个婴儿指的就是那颗糖果，并不仅仅指糖果的方向）

The teacher pointed at the Great Wall in the picture. （老师指的是“图片上的长城”这个物，并不是方向）

point to多用来表示指向离说话人较远的事物，意为“指向”，to也是介词，着重于指的方向。

The man points to the sun. 这个男人指向太阳。（一个方向，指太阳的方向）
4.No matter what you have, a computer, a tablet, a laptop, an e-reader or a real book, keep on reading! 
无论你拥有的是什么，是一台计算机、平板电脑、笔记本电脑、电子阅读器还是一本真书，继续读下去!
no matter what表示无论什么，no matter后面常与特殊疑问词搭配使用。如No matter how无论怎样样，No matter who无论是谁。no matter where无论何地。no matter when 无论何时等。如:
Don't trust him, no matter what he says.
无论他说什么，都别相信。
Don't open the door, no matter who comes.
无论谁来都别开门。
例:(2015四川眉山中考)
（D）No matter_______, you must follow the school rules.
A. where are you B. what do you do
C. who are you D. who you are
解析:句意无论你是谁，你必须遵守学校守则。No matter，“无论……。”引导让步状语从句，从句语序为陈述句语序，故选D项。

	II.句型： 
1. Later, people learned how to write and make paper.
后来，人们学会了怎样写字和造纸。
how to write and make paper为"特殊疑问词+动词不定式"作宾语。
"特殊疑问词+动词不定式"的用法归纳如下：

（1）疑问代词who, what, which等和疑问副词when, where, how等后面可以跟不定式，这种结构中可作主语、宾语、表语、宾语补足语等句子成分。
Where to go is still a question.
到哪里去还是个问题。(作主语)
I know where to find the boy.
我知道到哪里能找到这个男孩。(作动词know的宾语)
The question is how to learn English well.
问题是怎样学好英语。(作表语)
I asked her how to team English.
我问她如何学英语。(作宾补)
（2）“特殊疑问词+动词不定式”结构经常用在某些动词和动词词组后，此类动词有tell, show ,know, learn, teach, find out, forget wonder, remember等 
I will show you how to do it.我要让你看看如何做这件事。
You'd better find out where to put it.你最好弄清楚要把它放在哪里。
（3）“特殊疑问词+动词不定式”这种结构可以把复合句转化为简单。如：
I don't know what I'll do next. =I don't know what to do next.
The doctor told him when he should take the medicine.
= The doctor told him when to take the medicine.
例: (2015河北中考)
（A）--It's important for us to know all the subjects.
--Yeah, group work is my favorite.
A. how to study B. when to study  C. which to study D. what to study
解析句意——对于我们来说知道怎样学所有的学科是很重要的。
——是的，小组学习是我最喜欢的。本题考查特殊疑问词+不定式的用法。根据答语可知上句是在说学习的方式，所以用how引导，所以答案为A项。

	L22 Travel On the Internet!

	I. 词汇：
If grandma could not travel herself, maybe there was another way.

如果奶奶自己不能旅游，或许还有另一种方法   (概一L65)
反身代词的用法：
（1）作宾语
     He can buy himself a lot of nice things.他可以给自己买很多好东西
（2）作表语
He didn't feel himself this morning.今天上午他不舒服
（3）作主语或宾语的同位语(作主语同位语时，放在主语后或句末)
The thing itself is not important.事情本身并不重要
（4）反身代词还可以与某些介词连用，组成固定搭配
by oneself自己，独自一人
This is a machine that works by itself.这是一部自动化的机器
for oneself替自己，为自己
She made no complaint for herself.她没有替自己抱怨
to oneself独享
I want a little time to myself.我想有一点自己支配的时间
例：（C）(2015四川成都中考)It's true that we are not born for_____.
                            A. us     B. ours     C. ourselves

2. In a third picture, Grandma was on the Great Wall of China.
在第三张图片上，奶奶在中国的长城上。
序数词前面可以加不定冠词a/an，表示再一个(次)。又不一个(次)。的意思，相当于another。
Can you try a third time?你能试第三次?(表明已试过两次了)
序数词还有以下用法：
序数词表示事物的顺序，它一般和定冠词the一起出现可数名词单数名词之前。如：
（1）the first lesson第一课 the second boy.第二个男孩
（2）若序数词所修饰的名词被省略，序数词可以做单词单独使用。如：

The first boy is taller than the fifth.

（3）序数词后边可以跟一个基数词。再跟一个复数名词。

The second ten bags.第二十个袋子。The first three month. 头三个月。
3. ill 和sick  (概一L61)
都有"生病的；有病的"之意，但用法不同： 

（1）ill 表示"生病的；有病的"，作表语，不能作前置定语；而sick 既可以作表语又可以作前置定语，"病人"可以说a sick man 或the sick, 但不能说an ill man 或the ill。
She is looking after her sick father .她在照顾她生病的父亲。 (不能用ill)
She is ill / sick in bed. 她卧病在床。
（2）ill可放在被修饰的名词后面。
He is a man ill with TB. 他是一个患肺结核的人。

（3）表示病重时。应说seriously sick/ill,不说heavily ill/sick.

4. in front of 与in the front of  (概一L65)
in front of 表示“在…外部的前面”，反义词behind。
in the front of“在…前面”，两者在位置上存在包含关系，指在某物的内部靠前的地方。 

sit in the front of the classroom. 指坐在教室前排的。 

sit in front of the classroom指坐在教室前面(教室外面的前面。)

例：用in front of 或in the front of填空：
（1）The bus driver is driving carefully____the bus.

（2）There are some tall trees____my house.

答案：（1）in the front of  （2）in front of

	II. 句型
Neither Jane nor her grandma would ever forget that day.

简和她的奶奶都将永远不会忘记一天。(概一L113，概二L25 )
（1）将neither...nor…句型变为肯定句，只需把neither...nor...改为both...and..，同时谓语动词必须用复数。
Both Dad and Mum are at home today.今天父母都在家。
（2）单独使用neither作主语，表示“两者中没有一个”如：
Neither of them likes football.他们俩都不喜欢足球。

（3）neither或nor还有另外一种用法当表达一个人没有做某事，另一个人也没做同一类事时，用neither或nor表示延续否定，其结构为Neither/Nor+助动词/情态动词be动词+主语。如:
He doesn't go to school by bike. Neither/Nor do I. 
他不骑自行车上学，我也不。

	L23 The Internet-Good or Bad?

	I.词汇

1. However, the Internet has advantages and disadvantages. 
然而，因特网既有优势也有缺点。
however 然而，但是。
（1）but并列连词，连接两个分句，表转折，用于口语。

I really don’t like cheese, but I will try just a little this time.

（2）however不能直接连接两个分句，必须另起新句，用逗号隔开，书面语。

It was raining hard. However, we went out to look for the boy.
2. It helps us get things done more quickly.它帮助我们使事情做得更快。

“get sth. done”“使某物被…”done是被动的标志。

3. less的用法：（概一L109）
（1）less是little（小；少）的比较级“较少的，更少的”   
He spends less time (in) doing experiments. 他做实验花时间较少。  
She says less but does more. 她说话较少，但做事较多。   
（2）“less+形容词或副词”构成比较级，“较不”，“更不”   

     It is less cold than it was yesterday. 天气不如昨天那样冷。   
He studies English less hard than before. 他学英语不如以前那样努力。   
例：（D）Bob knows how to cut the cost of the project. I’m sure he can do the work with _____ money and ______ people.
A. less, less         B. fewer, more

C. more, fewer      D. less, fewer
4. can与be able to 
（1）都表能力，有时可以互换。
He can/ is able to drive.

He was able to/could run very fast.
（2）区别：
①表示过去的一般能力，was able to和could均可。
  表示过去特定场合的能力，用was/were able to,不用could。
②be able to 有多种时态形式，（不用于进行时和be going to连用），可与情态动词连用，有非谓语形式。
He has not been able to go to school for a week. 

You might be able to persuade him.

I hope to be able to do the work.

例:（B）He asked the teacher if he was ___to read in English. 

A. can   B. able    C. sorry    D. easy 

	II.句型
1. Aside from that, some people attack the web or use the Internet to steal others’ personal information, even banking information.
除此之外，一些人攻击网络或者利用因特网盗取别人的个人信息，甚至银行信息。

以-s结尾的复数名词的所有格加“’”，不加s。

The students’ bikes are over there.

例 (C) I live near the station. It’s only about five _____walk.

      A. minute’s    B. minute    C. minutes’    D. minutes

	L24  An E-mail to Grandpa

	I.词汇
1. I am writing this e-mail on my new laptop.
   我正在我的新笔记本电脑上写这封电子邮件。

   e-mail 全称electronic mail， 标志为@.
电子邮件是-种用电子手段提供信息交换的通信方式，是互联网应用最广的服务。通过网络的电子邮件系统，用户可以以非常低廉的价格(不管发送到哪里，都只需负担网费)、非常快速的方式(几秒钟之内可以发送到世界上任何指定的目的地)，与世界上任何一个角落的网络用户联系。

电子邮件可以是文字、图像、声音等多种形式。同时，用户可以得到大量免费的新闻、专题邮件，并实现轻松的信息搜索。电子邮件的存在极大地方便了人与人之间的沟通与交流，促进了社会的发展。
2. It is really nice and very fast. 它真的非常快。

nice and “很，非常”，副词，用来加强其后的形容词或副词的程度及语气。

类似词有：big , bright, good, fine, lovely和rare等，用于非正式场合。

The air today is nice and clean.

The car is going nice and fast.

He is big and busy.

It ’s fine and warm in the room.

3. It would be a lot of fun to see each other as we talk!

当我们在谈话时，彼此能看到是很快乐的事！  （概二L7）
as连词，“当……时”

The girl dances as she sings on the stage.

He looked behind from time to time as he went forward.

as介词，“作为”

As a student, you should study hard.
例：（C）Mrs. Black doesn’t agree to keep a cat___a pet because she hates cats.

 A. for    B. on    C. as    D. with (keep…as…把……当作…饲养)

4. look, look for, find, find out 与look up （概二L37）
（1）look “看”，强调看的行为动作，不及物动词、
Look! They are playing on the playground. 

（2）look for意为“寻找”,指有目的地找,强调“寻找”这一动作.如：
—What are you looking for?

你在找什么?

（3）find意为“找到、发现”,指经过一番努力后“找到”丢失的东西或人，强调“找”的结果.

—Did you find Li Ming yesterday?

你昨天找到李明了吗?

—No, we looked for him everywhere, but didn't find him．

没有.我们到处找了,但没有找到他.

（4）find out“找出,查明”，及物动词短语，找出答案，弄明真相，查明情况等。
Please find out when the train leaves．

请查一下火车什么时候离站.

（5）look up“向上看，查字典”。
She looked up and saw many birds in the sky.

You must look up the new words in the dictionary.

例：(D)I can’t ___my pen. Can you ___it?

       A. find; look at    B. look at; see    C. look for; look at  D. find; see

	单元语法

	if引导的条件状语从句  （概一L137）

	引导条件状语从句最常用的连词是if，常见的if条件状语从句表示在某条件下，某事很可能发生，条件是可能存在的，主句中某种情况发生的概率也是很高的。   
If you fail in the exam，you will let him down．

如果你考试不及格，你会让他失望的。  
If you have finished the homework， you can go home．

如果你作业做完了就可以回家了。  
另外，if从句还表示不可实现的条件或根本不可能存在的条件，也就是一种虚拟的条件或假设。从句多用一般过去时或过去完成时，表示对现在或过去的一种假设。
If I were you，I would invite him to the party．
如果我是你，我会邀请他参加聚会。  
I would have arrived much earlier if I had not been caught in the traffic．要不是交通堵塞，我本会来得早一些。  
另外你还要注意if 条件句的时态搭配  
1．if从句用一般现在时，主句用一般将来时   
If he runs he’ll get there in time. 

如果他用跑的，他就会及时赶到那儿。  
The cat will scratch you if you pull her tail. 

如果你拉猫的尾巴，它就会抓你。  
2．if从句用一般现在时，主句用may/might/can.
   If the fog gets thicker the plane may/might be diverted. 
如果雾在大一些，飞机可能就会改在别的机场降落。  
If it stops snowing we can go out. 
如果雪停了，我们就可以出去。 
3．if从句用一般现在时，主句用must/should.
   If you want to lose weight you must/should eat less bread. 
如果你想减肥，你必须少吃面包。
4．if从句用一般现在时，主句用一般现在时.

   If you heat ice it turns to water. (也可用will turn)
如果把冰加热，它就会化成水。 
5．if从句用现在进行时，主句用一般将来时.

   If you are looking for Peter you’ ll find him upstairs. 
如果你是在找彼得，上楼就会找到他。 
6．if从句用现在完成时，主句用一般将来时.

   If you have finished dinner I’ll ask the waiter for the bill. 
如果你吃完了，我就叫服务生来算账   
注意:学习" if " 引导的条件状语从句的用法,现在总结一下:      
if 条件句不一般,几个要点记心间;    条件句,放在前,逗号要放句中间。      条件句表可能，主句多用将来时；       条件句表事实，主句常用现在时。  
在 if 引导的条件状语从句中，如果从句谈论的是一个有可能发生的事实及其产生的相关的结果，主句用一般将来时态，从句用一般现在时态。
If it rains tomorrow ,we will not go  to the zoo.         
例：单项选择

1.（A）______ you drive, you mustn’t drink wine at all.

A. If      B. Unless      C. Though

2.（B）We keep our hearts open, we can experience the happiness friendship brings us.

A. Since      B. If      C. Unless     D. Though
3.（C）I’m waiting for my friend. ______, I'll go shopping alone.

A. If she comes             B. If she will come 
C. If she doesn't come     D.If she didn't come
4. （A） Stop smoking, Joe! You ___ yourself if you keep on doing it like that! 

A. will kill      B. have killed      C. kill     D. killed
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